

Historia descubrimiento de América



Pizarra creativa



12 de octubre de 1492
Descubrimiento de
América

Facebook Pizarra Creativa

Cristóbal Colón



Pizarra creativa

El navegante Cristóbal Colón nació en Génova, Italia.

Sus estudios y conocimientos le llevaron a concebir una gran idea: hacer un viaje hacia el lejano oriente navegando en dirección contraria, es decir hacia el oeste.

Colón creía que la Tierra era redonda, y por tanto, yendo por el Océano Atlántico, acabaría llegando a China y Japón.

Pega aquí

Facebook Pizarra Creativa

Pega aquí

Reyes Católicos



Facebook Pizarra Creativa

Colón pidió ayuda económica al rey de Portugal pero como no le hizo caso, recurrió a los Reyes Católicos y llegó a un acuerdo con ellos, le concedieron los títulos de Almirante y Gobernador de las tierras que pudiera descubrir durante el viaje.



Pega aquí

La Pinta



Facebook Pizarra Creativa

Colón contó con tres carabelas: la Santa María, la Pinta y la Niña. Las naves zarparon el 3 de agosto de 1492 del puerto de Palos.

Tras muchos días de navegación los marineros empezaron a desesperarse porque no veían más que agua.

Pega aquí

Indígenas



El 12 de octubre de 1492, el marinero Rodrigo de Triana, a bordo de la Pinta, gritó: “¡Tierra!”. Habían llegado a la isla de Guanahani, a la que Colón bautizó como San Salvador, y que estaba habitada por pacíficos indígenas.



Facebook Pizarra Creativa

Pega aquí

Cristóbal Colón



Colón falleció en Valladolid en 1506 convencido de que había encontrado una nueva ruta para llegar a Asia, pero nunca supo que en realidad había descubierto un nuevo continente “América”.

Facebook Pizarra Creativa

En **Los Materiales Educativos** compartimos los materiales con fines educativos e informativos.

Agradecemos enormemente a los respectivo autores por su creatividad, dedicación e ingenio y por permitirnos compartir con ustedes estos lindos materiales.



Los Materiales Educativos



<https://losmaterialeseducativos.com>